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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование методов оптимизации облаков точек». 
Данная работа посвящена популяризации темы трехмерного лазерного сканирования с помощью онлайн-курса «Инженерная и компьютерная графика» на платформе «Открытое образование». 
Был собран и проанализирован материал на тему трехмерного лазерного сканирования и предложен новый раздел для дополнения существующего онлайн-курса «Инженерная и компьютерная графика» на платформе «Открытое образование». Раздел дополнен практическими заданиями для студентов. Для ускоренной проверки ответов студентов на практические задания предложена оптимизация облаков точек.
В исследовании методов оптимизации рассмотрены три метода просеивания: «воксельная сетка», метод, основанный на информации о соседних точках, и метод, основанный на случайном выборе. В результате анализа графиков метод «воксельная сетка» оказался наиболее оптимальным для задачи, поставленной в работе.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Point clouds optimization methods research”. 
The given work is devoted to popularization of the 3D laser scanning theme with an online course “Engineering and computer graphics”. 
Plenty of 3D laser scanning data had been collected and analyzed and a new section for “Engineering and computer graphics” online course had been suggested. The section has been complimented by tasks. To expedite way of testing students’ answers point clouds optimization has been suggested. 
The three point clouds optimization filters were considered. They are: VoxelGrid, StatisticalOutlierRemoval and Randomized filter. As a result of schedules analysis, VoxelGrid filter is the most appropriate option for the purpose of the work.
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